

Franceses viajarán a Cuba para festejos por el 1 de mayo



París, 9 abr (RHC) Una delegación de la organización solidaria Cuba Sí Francia se prepara para viajar a la nación caribeña y participar allí en las festividades por el Día Internacional de los Trabajadores, declaró el presidente del grupo, Charly Bouhana.

El líder de la asociación explicó que se trata de un viaje muy importante para ellos, pues les permite compartir con el pueblo cubano el 1 de mayo, un día de especial significación.

Bouhana señaló que cada año Cuba Sí Francia se esfuerza por organizar una estancia en la isla para esa fecha y así poder desfilan por la Plaza de Revolución junto a miles de ciudadanos, lo cual constituye para ellos una experiencia de alto valor.

Por otro lado, indicó que la delegación de casi 20 integrantes permanecerá en la nación caribeña por unos 10 días, en los cuales desarrollará un amplio programa de actividades.

En la agenda sobresale la entrega de donativos para contribuir a la recuperación de la zona oriental de país tras el paso del huracán Matthew, que dejó serios daños materiales.

También se reunirán con las autoridades del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), incluido su presidente Fernando González Llort, uno de los cinco cubanos que estuvieron prisioneros en

Estados Unidos por monitorear a grupos extremistas que desde Miami planean acciones contra la isla.

“Para nosotros será muy especial el encuentro con Fernando, uno de los cinco Héroes, porque acá en Francia luchamos duro para lograr su liberación y es muy reconfortante verlos ahora libres y de regreso en su país”, expresó.

Bouhana también hizo mención especial a Kenia Serrano -hasta hace poco la presidenta de ICAP-, por quien mostró un enorme respeto y admiración a raíz de la labor desarrollado durante años al frente de esa institución.

Por otro lado, el líder de Cuba Sí Francia explicó que la delegación visitante también tendrá miembros provenientes del movimiento sindical francés, y en consecuencia otra de las actividades importantes será un encuentro con la Central de Trabajadores de Cuba.

Creada hace casi tres décadas, la asociación continúa así su trabajo para promover el acercamiento y los lazos solidarios entre Cuba y Francia, señaló Bouhana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126540-franceses-viajaran-a-cuba-para-festejos-por-el-1-de-mayo>



Radio Habana Cuba